

Hamel: Rot-rot-grüne Gruppe reicht Antrag zum Stadtelternrat für Kindertagesstätten ein

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 19. Mai 2017 um 12:16 Uhr

Neugründung nach rund zehn Jahren:

Rot-rot-grüne Gruppe reicht Antrag zum Stadtelternrat für Kindertagesstätten ein

Freitag, 19. Mai 2017 – Hameln (wbn). Die rot-rot-grüne Gruppe unterstützt die Planungen eines Stadtelternrat für Kindertagesstätten! Dieser soll – wie bei dem Stadtelternrat der Schulen – einen Sitz und eine Stimme im Ausschuss für Familie, Kindertagesstätten, Schulen und Sport bekommen.

Schon vor zehn Jahren gab es bereits einen solchen Stadtelternrat der Kindertagesstätten. Dieser wurde aber nicht fortgeführt. Nun soll der Stadtelternrat neu gegründet werden. Dafür trafen sich Initiatoren bereits am 2. Mai. Dabei wurde deutlich, dass alle anwesenden politischen Vertreter der Gründung positiv entgegen blicken.

Fortsetzung von Seite 1

Die rot-rot-grüne Gruppe unterstützt das Vorhaben im Hamelner Rat und beantragt:

„Der Elementarbereich der Kindertagesstätten unterliegt derzeit großen Veränderungen. Leider sind dabei die Eltern der Kindergarten- und Krippenkinder ausgeschlossen, da es keinen Stadtelternrat für die Hamelner Kindertagesstätten gibt. Im Bereich der Schule ist es bereits gute und erprobte Realität die Elternschaft nicht nur in den Einrichtungen, sondern auch die Belange der Familien in die Schule einzubringen. Gleiches muss für den Bereich der Kindertagesstätten eingerichtet werden. Ein Stadtelternrat ist somit für Verwaltung und Politik eine kompetente und direkte Verbindung in die Elternschaft hinein. Die Eltern wiederum können ihre Anliegen einfacher zu den Entscheidern transportieren und auch mitwirken. Partizipation darf also nicht an der Ausschusstür enden.“